



KEIZAI ニュース

千葉経済大学附属高等学校

No. 187

2026年2月号

2026年の初日の出
(2号館9階より撮影)

【発行】千葉経済大学附属高等学校 入試広報センター

〒263-8585 千葉市稲毛区轟町 4-3-30 TEL. 043-251-7221(代)

FAX. 043-284-0124 <http://www.cku-h.ed.jp/>

前期選抜試験実施 精一杯力を發揮!!

令和8年度の前期選抜試験が1月17日に実施されました。受験生は皆、真剣な態度で取り組み、精一杯全力を尽くしていました。

また、合否はホームページで確認できますが、掲示発表にも生徒・保護者の方が来校し、喜び合う姿がみられました。



筆記試験



合格発表



面接試験



★めざましい生徒の活躍★

【柔道部】◆千葉県高等学校新人柔道大会

男子個人戦

66kg級 優勝 普通科2年 杉野 良磨さん(千葉市立草野中)

★全国高校選手権出場決定

73kg級 第3位 普通科2年 小口 力斗さん(横須賀市立追浜中)

女子個人戦

48kg級 準優勝 普通科2年 武田 梨桜さん(白井市立大山口中)

第3位 普通科2年 樽塚 夢渚さん(茂原市立富士見中)

52kg級 第3位 普通科2年 三熊 伶奈さん(東海大学付属浦安高等学校中等部)

57kg級 優勝 普通科2年 坂入 蓮さん(柏市立松葉中)

★全国高校選手権出場決定

63kg級 第3位 普通科1年 伊藤 涼菜さん(富里市立富里中)

第3位 普通科1年 齊藤 沙樹さん(八街市立八街北中)

【ソフトボール部】◆関東私立高等学校女子ソフトボール大会 優勝

【女子卓球部】◆関東高等学校選抜卓球大会 学校対抗の部 第7位

★全国高等学校選抜卓球大会出場決定

【美術部】◆ホルベイン主催「第16回 DUO はじめての油絵コンテスト」

中高生の部 入選

普通科2年 大山 せりさん(習志野市立第七中)

商業科2年 吉野 華凜さん(千葉市立花園中)

情報処理科2年 藤井 よつ葉さん(千葉市立山王中)

●国家試験 ITパスポート試験 合格

情報処理科3年 大塚 巧さん(千葉市立幕張西中)・宝達 大河さん(千葉市立緑が丘中)・山本 七海さん(市原市立八幡中)

情報処理科2年 青木 蒼馬さん(千葉市立緑町中)

●国家試験 基本情報技術者試験 合格

情報処理科3年 高木 琴音さん(千葉市立真砂中)

●日本英語検定協会 実用英語技能検定 2級合格

普通科3年 長嶋 虎汰朗さん(千葉市立幕張中)・林 莉央さん(木更津市立木更津第一中)・吉田 智哉さん(千葉市立高洲中)

普通科2年 小松 美咲さん(千葉市立おゆみ野南中)・酒井 希望さん(船橋市立三山中)・瀬下 穂実さん(習志野市立第六中)・高橋 歩夢さん(千葉市立大椎中)・皆川 穂乃花さん(鎌ヶ谷市立第四中)

商業科2年 田村 隆介さん(千葉市立緑町中)

●日本漢字能力検定協会 日本漢字能力検定 2級合格

普通科3年 栗元 愛加音さん(千葉市立土気南中)

商業科・課題研究のひろがり!

商業科3学年の授業「課題研究」では、模擬株式会社を設立して、商品の企画、開発及び販売実習を行い、秋の株主総会でその業績について報告します。実際のビジネスを体験し、マナーや起業家精神などを学ぶ3年間の集大成の授業です。

今年度は、文化祭での販売活動に加え、学校外でさまざまなイベントを企画運営し、より多くの一般消費者に向けた販売実践を行いました。その中で、どのような販売方法が効果的かなどを考え、マーケティング戦略を立て活動しました。

各社12月の株主総会で事業報告と会計報告を行い、株主(校長、諸先生)の承認を得て解散しました。販売で得た利益は、社会に貢献したいという思いから、各社で話し合い、市区町村やNPO法人、ユニセフ等へ寄付しました。



2025 British Hills クリスマス研修

12月24日(水)～25日(木)に生徒16名、教員3名でBritish Hillsの語学研修に行って参りました。British Hillsは福島県天栄村に位置し、「パスポートのいらない英国」と言われています。生徒たちは、レッスンやテーブルマナーの実践を通して、英語を使って外国人と楽しく交流することができました。



生徒の感想

今回、British Hillsを初めて訪れ、日本にいながら海外に来られた感覚を少しでも味わうことができました。施設全体がイギリスで統一されていて、スタッフも英語で話していたので色々なことを感じられました。スタッフと実際に英語で会話したときは、伝わるかとても不安でしたが、スタッフの皆さんには優しく間違っているところを教えてくれたり、頑張って理解しようとしてしてくれました。夜のコースディナーでは、スプーン・フォーク・ナイフ1つ1つに名前が付けられていることなどに驚きました。初めてのコースディナーだったので1回の説明だけでは難しく正解がわかりませんでしたが、周りの友達と確認して食事をすることも楽しかったです。スコーン作りの際は、知っている英語が多かったので取り組みやすかったです。

今回で英語を前より少し好きになれて、海外の人ともっとスラスラ沢山話せるようになりたいと思いました。

商業科1年 鈴木 莉緒さん(山武市立山武中)

教科研究授業

生徒に学力につけるため
日々努力しています!!

指導力の向上を図るために、毎年各教科で研究授業に取り組んでいます。今年は「国語・地歴公民・数学・理科・保健体育・英語・商業」で実施しました。生徒の期待に応えるために、授業力を高めようと努める先生方です。

